

L'INDUSTRIE ACCUEILLE LES MÉDIAS

Le monde de l'information est en pleine révolution. Les articles sont rédigés par l'Intelligence artificielle, n'importe qui peut publier n'importe quoi sur les réseaux sociaux, les médias se jettent sur la spectaculaire (et éphémère) globalisation informative, les « fake news » sont légion, quant aux photos, il devient difficile de reconnaître les vraies des fausses... le monde réel s'éloigne de plus en plus de nos sources d'information.

Cette vision est un peu exagérée mais pas totalement fautive ! Heureusement que nos médias régionaux et techniques ne sont pas (encore ?) touchés par cette révolution.

L'AFDT veut justement leur donner la possibilité de plonger sans filtre dans le monde industriel réel et particulièrement dans celui d'une industrie importante pour l'Arc jurassien : celle du décolletage.

C'est à cet effet que, pour la 7^e année, nous avons organisé nos Journées de la presse.

Cette année nous avons choisi la région de La Chaux-de-Fonds – Le Locle. Nous avons, comme de coutume, invité une quinzaine de journalistes des radios, télévisions, journaux régionaux et des plus importantes revues techniques suisses à visiter des entreprises de décolletage ou partenaires du décolletage durant 2 demi-journées avec une table ronde exclusive en soirée.

Les médias présents ont été superbement bien reçus chez Matthey Décolletage SA, au CAAJ - Centre d'Apprentissage de l'Arc jurassien, chez Iseotec et chez Greubel Forsey. Ils ont marqué un intérêt professionnel et relationnel à la hauteur de leurs compétences.

Nous vous invitons à découvrir leurs excellents reportages publiés dans leur média respectif.

FRANCIS KOLLER

Commission Marketing AFDT



JOURNÉE DE LA PRESSE 2025

Photos de Roland J. Keller

MATTHEY DÉCOLLETAGE SA

www.matdec.ch

Matthey Décolletages SA est une entreprise spécialisée dans la fabrication de composants pour l'horlogerie haut de gamme. Fondée en 1952, cette entreprise familiale a su s'adapter aux évolutions technologiques de l'horlogerie moderne et mettre son savoir-faire au service des marques les plus prestigieuses de l'industrie horlogère suisse.

La gamme de production s'étend de 1 pièce (SAV, pièce unique ou prototype) à 100'000 pièces et plus.



CAAJ

www.caa.j.ch

Le Centre d'apprentissage de l'Arc jurassien offre un cursus d'apprentissage dual complet pour les métiers de la mécanique et du décolletage en deux étapes :

- Une formation pratique de base au centre d'apprentissage de La Chaux-de-Fonds ou de Couvet avec des formateurs dédiés et des collègues du même âge
- Une spécialisation en entreprise pour la deuxième partie de l'apprentissage



.....

ISEOTEC

www.iseotec.ch

Depuis 2007, ISEOTEC se distingue comme une maison experte et reconnue dans la fabrication d'habillages horlogers.

Tradition et innovation pour des résultats irréprochables. Fort de sa longue expérience dans les secteurs de l'horlogerie et du luxe, ainsi que d'une équipe hautement qualifiée, ISEOTEC propose une gamme complète de prestation. En lien avec les exigences élevées du milieu horloger, sa capacité de production, privilégiant technologie et réactivité, disponibilité et respect des délais, lui permet de fournir les solutions les plus adaptées aux projets les plus complexes.



.....

GREUBEL FORSEY

www.greubelforsey.com

Tout commence par une idée, une intuition. Une vision : celle de pouvoir faire mieux, plus précis, plus innovant. Robert Greubel et Stephen Forsey perpétuent la tradition de l'horloger en mouvement, tout comme leurs garde-temps. De la planche à dessin au premier prototype, une seule exigence : délivrer une émotion horlogère sans précédent.

Nous avons eu le plaisir de visiter quatre ateliers de cette entreprise: le décolletage, le taillage roulage, l'Atelier balancier spiral et pour terminer une présentation de trois garde-temps Greubel Forsey.

